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为了活跃社区居民的文化生活
,

满足广大社区朋友的文化生活需求，更
好地发挥社区文艺骨干的才能， 近日， 信阳市群众艺术馆举办为期一周的
“第十期社区文艺骨干培训班”。 为来自

28

个社区的
50

余名文艺骨干进行
理论讲解、模拟示范和编排演练等培训，收到了良好效果。 图为现场编排演
练时的情景。 本报记者徐杰摄

记者感言

� “‘五岳杯’风生水起看工业”大型系列报道之二十八

平价惠民稳价益市
我市持续监测平价商店日常食品价格
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信阳消息（记者张勇通讯
员刘华）自我市中心城区首批

10

家平价（蔬菜）商店挂牌运行以来，市
价格成本监测所全力以赴做好平价
商店经营的粮食、 食用油、 肉类、蛋
类、 蔬菜

5

大类
37

个品种的价格监
测，为市区平价商店提供准确、全面、

及时的市场价格服务。

该所每周一早上收集市区金杯农
贸市场、河大市场、平桥农林路菜场
的

37

个粮油、 肉食和蔬菜品种的采
价，综合平均后，于上午

9

时准确无误
地发给和美总店、西亚总店、新玛特超
市等

10

个平价商店（超市）进行价格

指导。 平价商店当日选取不低于
15

个
平价商品， 在均价的基础上优惠

15%

惠及消费者。 同时，市价格成本监测所
将定期配合市政府基金办每月定期抽
查平价商店的价格执行情况。

记者
25

日在市场和超市采访时
发现，除牛羊肉较往年同期增长幅度
较大外，猪肉、家禽、蔬菜等价格与往
年同期基本持平，而鸡蛋价格与往年
同期相比略有下降。同时，记者发现，

市场上的粮食、食用油、肉类、蛋类和
蔬菜的价格与超市的价格相差不大。
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最新研究证实：种牙年轻20岁
名洲牙科种植牙，每颗便宜

1000

元
不少人会因为这样那样的原因导致

牙齿缺失， 而牙齿无疑是人的第二张脸，

牙缺失往往是一个人“生理上”和“面容
上”衰老的标志，在信阳名洲牙科的患者
档案里，就有这么一位顾客———

牙周病，让
38

岁美女成“无齿之徒”

现年
38

岁的李小姐在其
25

岁前牙
齿不仅完整无缺，形象良好的她更是被人
冠以“女神”的称谓。 由于缺乏日常护理，牙
齿在

26

岁时开始出现牙周病，不但牙龈出现浮
肿，经常性出血，牙齿也出现松脱的迹象，并且
保持一年掉两到三颗的频率， 至去年，全
口牙齿全部掉光。

牙齿脱落给李小姐的生活造成了极
大不便，不光影响到她的生活，更令她的
形象一落千丈，面容塌陷、脸色蜡黄，

30

多
岁的年纪看着就像

50

多岁的老太太。

即刻种植牙，年轻
20

岁
去年

7

月， 李小姐在朋友的介绍下，

来到了信阳高端齿科连锁机构———名洲
牙科， 希望借助医院高端种植牙技术来
改变自己的现状。

名洲牙科王忠彬主任知道李小姐的事
情之后，决定亲自为李小姐全程修复。 经过
王主任的详细检测发现， 李小姐的牙槽骨
已经极度磨损，不能接受活动牙，这给治疗
带来了很多的难题，而且由于长年无牙，李
小姐的下颌部位已经变形了。 王主任说：

“好在李小姐的牙床状况没想象中的那么
糟，我们有信心能够利用‘德国数字速导即
刻种植牙技术’为她种出一口好牙！ ”经过
口腔消毒后， 王主任为李小姐实施局部麻
醉并开始在其口腔内植入

12

个种植体，约
一个小时后， 随着黏骨膜缝合的最后一针
完成，整个种植手术顺利完成。

相同年纪，为什么外国人显年轻
作为国内顶级种植牙专家，王忠彬主

任通过大量与中国口腔顾客的接触中，逐

渐了解到中国人与欧美、日韩国对牙齿保
健的意识和治疗选择方面的差距。

“信阳很多条件比较好的家庭，老人跟
子女只要去过国外， 都会发现外国老人

70

多岁咋还是一口白牙，看着真年轻！ 相对于
国内的同龄人，都是老态龙钟的样子。 而这
种现象的出现，就是因为看牙医在欧美等发
达国家只是一种日常保健行为。 而种植牙，

也更是一种早已普及了的技术。 而且在中
国，大家找牙医都是以看病为目的。 牙掉了，

欧美人从健康角度去选择种植牙，中国人就
从功能角度去选择活动义齿镶复。观念的差
异导致了效果的差距，所以对于我市中老年
人来说，掉了牙选种植牙，不仅可以延缓衰
老，更是对自己的健康负责。

即日起至
2013

年
12

月
31

日，拨打预
约热线：

400-0376-010

可享受以下优惠：

1.

种植牙每颗直接补贴
1000

元。

2.

全瓷牙每
颗补贴

500

元。

3.

烤瓷牙
/

活动牙，旧牙换新
牙。

4.10

年内免定期护理费，以确保效果。

地址： 信阳市解放路西段（解放路与
中山路交叉口西

50

米）

免费预约热线：

400-0376-010 6203103

协同创新产学研促区域创优势
合作开发研发基地助方浩腾飞
� � � �

拥有丰富珍珠岩矿藏的上天梯如何引进科技、 有效利用资
源？高校、科研院所、企业如何结合才能产生最大的效益？在上天
梯管理区的一系列资源整合与技术引进政策下， 对于这样的问
题，方浩实业有限公司的发展给出有力的解答。

上天梯管理区相关负责人介绍，上天梯矿区珍珠岩储量大，

开发早，但开采技术水平低，产品单一。 自制订产学研合作政策
后，管理区通过各种途径与业内高校、科研院所联合成立研发中
心，尝试建立业内公认的产品质量标准。代表性的研发基地与中
国非金属研究所、 浙江大学材料学院合作建立的国家级上天梯
实验基地和信阳无机非金属材料应用研发中心。 方浩实业率先
从上天梯管理区开展的产学研合作中受益。

方浩实业有限公司创于深圳， 在全国多个地区设有子公司。

在上天梯管理区招商引资政策和珍珠岩资源吸引下，

2006

年，方
浩实业有限公司在信阳设立珍珠岩研发基地。 此后，该基地产“阳
光洁士”牌无机保温砂浆获“十一五”国家科技支持计划重大项目
奖，于

2007

年
8

月被原建设部科技发展促进中心列入
2007

年全
国建设行业科技成果推广项目。 这项成果广泛应用在原建设部建
筑节能试点示范工程上。 该公司的副总经理吴长泉说：“珍珠岩新
产品的研发，从无到有，既增加了企业的效益，也带动了建筑行业
技术的改进。 坚持产学研结合让公司受益无穷。 ”

据了解，方浩实业生产研发基地成立后致力于珍珠岩系列产
品研发。公司先后与科技部、原建设部、中国建筑材料科学研究院、

广州大学等单位开展课题研究、学术讨论和科技合作，每年投入研
发资金数百万元。

2005

年
7

月，基地联同原建设部科技发展中心
共同成立中国科技地产联盟；

2008

年
2

月， 与信阳师范学院正式
签订科技合作协议；

2009

年
6

月， 获批省珍珠岩制品工程技术研
究中心；

2010

年
11

月，成立省珍珠岩工程实验室。

该公司的韩总工程师说：“我们公司研究中心还设有设计部、

知识产权部，部门比较完善，企业组织的课题研究项目达到
16

项，

已经向国家知识产权局申请了
6

项发明专利，全部审核合格。 ”

在生产车间， 生产机器大多数由企业根据生产需要自主设
计，相关工厂组装。吴长泉说：“一般用来切割板材的切边机厚度
只有

1.5cm

，而我们工厂用的切边机厚度能达到
4cm

至
5cm

，这
都是自己设计出来的机器。而这种机器生产的保温板材，每平方
米单价近

400

元，珍珠岩原材料价格一吨才
1000

元左右。 ”

公司顾问井强山教授，是信阳市首批科技特派员，也是信阳
师范学院非金属材料研究所所长。入驻企业后，他带领团队专门研
究珍珠岩项目相关课题。 得益于业内专家深入公司一线， 及时了
解、分析公司面临的困境和技术需求，并制订相应的应对策略和解
决方案，公司发展实现了快速突破，年产值达到

8000

多万元。

对矿区企业的发展， 上天梯管理区一位负责人说：“产学研
结合让一些企业深刻体会到自主创新给企业带来的效益。 通过
研发中心，搭建共享平台，上天梯逐渐形成科技、人才资源集聚
的局面，有利于打造区域创新体系，树立上天梯品牌，提升竞争
力。 ”而最近公布的《中共中央关于全面深化改革若干重大问题
的决定》中提到，“要深化科技体制改革。建立产学研协同创新机
制，强化企业在技术创新中的主体地位。”可以预见，上天梯的产
学研之路还将走得更远。

我市实现失业保险市级统筹

将提高全市失业保险抗风险能力
� � � �

信阳消息（记者杨长喜）历时
两年的时间，《信阳市失业保险市级
统筹办法（试行）》（以下简称《办法》）

于本月
14

日开始实施。 从《办法》的
实施开始，我市的失业保险统筹也由
县级统筹改为市级统筹。用业内人士
的话说，实现市级统筹之后，我市的
失业保险保障能力将更强。

《办法》的出台经历了两年多的
时间。市人社局失业保险处主任雷远
志介绍，根据省政府要求，各省辖市
应于

2011

年年底前建立失业保险市
级统筹制度。 由于我市是农业大市，

经济总量不大， 大型企业少等问题，

我市的失业保险费在征收方面存在

一定的困难，实现失业保险的市级统
筹被推迟，但《办法》却自

2011

年就
开始起草，历经多次修改，于今年

10

月
13

日由市政府印发。

什么是市级统筹呢？ 雷远志介
绍，在《办法》出台之前，我市已经在
实施失业保险制度，但统筹是由市直
和八县两区共

11

家单位各自按辖区
统筹征收管理使用。 相对于市级统
筹，县级统筹在保障能力、保障层次
上有一定程度的差距。所谓的市级统
筹，就是市本级、各县区将征收的失
业保险金按照一定的比例（我市定为
50%

，含省级调剂金）上交，作为市级
统筹调剂金，在失业保险基金支付后

有缺口的，可申请使用该调剂金。

根据《办法》规定，在失业保险的
征缴等问题上，实现失业保险市级统筹
之后，全市的失业保险扩面、征缴、清欠
任务将由市失业保险经办机构根据县
（区） 应参保人数和省下达的目标任务
提出计划，经市人力和社会资源保障部
门审核后，报市政府批准，作为年度目
标任务下达执行；在管理上，主要是建
立失业保险市级统筹调剂金，在全市范
围内统一调剂使用；在失业保险的领取
上，程序则与原先的没有变化。

“实现失业保险市级统筹，能有
效提高全市失业保险抗风险能力。 ”

雷远志说。

产学研重塑价值
□

本报记者高晶晶
� � � �

珍珠岩是一种不可再生资源， 最常见的用在普通煤炉
炉胆与外壳铁皮的中间，为燃煤保温。一粒粒不起眼的珍珠
岩粉末，经过企业的加工研发，转眼变成身价不菲的保温板
材。 石头还是石头，带给人们的价值却翻百倍。 方浩实业的
发展经历告诉我们：产学研重塑价值。

产学研重塑价值的关键是什么？发展科技。珍珠岩既可
用于普通煤炉，也可用于现代高楼大厦，就是科技不同。 没
有机器设备，无法制造出成型的保温板材；没有反复技术改
良，生产不出满足市场需求的板材。贯穿整个过程的就是生
产、科研、再生产、再科研。产学研源于生产中每个步骤的改
进，每个流程的完美，通过科学的标准固定传播开来，就是
科技革新，就是创造价值。

怎样才能走好产学研之路？用政策作引导，以企业为中
心，形成高校、科研院所和产业之间紧密的合作关系，打通
从企业研发、成果转化、生产及产业化之间的各个环节，形
成产学研大融合的技术创新体系，从而为企业的发展、经济
的进步提供源源不竭的动力。

本报记者周海燕高晶晶邹乐程成张继疆


